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INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA  N.  158 
 
 
STATI GENERALI DELLA PESCA O “PONTIDA IN SALSA VENETA”? 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE INTENDE 
DISSOCIARSI PUBBLICAMENTE DAL COMPORTAMENTO 
SCORRETTO DI RAPPRESENTANTI DEL SUO PARTITO? 
 
presentata il 20 dicembre 2021 dal Consigliere Montanariello 
 
 
 
  Premesso che lunedì 13 dicembre 2021 a Chioggia, presso l’Auditorium 
San Nicolò, si è svolto il “kick-off day” degli Stati Generali della Pesca, che 
doveva essere un’importante occasione di confronto tra gli operatori del settore e i 
rappresentanti delle Istituzioni, per fare il punto sulle questioni che stanno 
mettendo in grave difficoltà il settore. 
  Evidenziato che: 
- l’evento è stato utilizzato da una rappresentante politica come occasione 
pubblicitaria personale e di partito, travalicando di gran lunga i limiti 
dell’opportunità e del buon gusto; l’Auditorium San Nicolò era infatti pieno di 
roll-up dell’eurodeputata leghista [...], con la sua fotografia che compariva anche 
nelle brochure illustrative del convegno, nel cui testo veniva più volte citata; 
- sul palco, la suddetta rappresentante politica è inoltre intervenuta per ben tre 
volte, vestendo i panni della presentatrice dell’appello “Salviamo la pesca”, 
petizione pubblicata su “Change.org” che dovrebbe invece essere un’espressione 
bipartisan e del territorio, non di una parte politica. 
  Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

chiede al Presidente della Giunta regionale 
 
se il Presidente della Regione Veneto intende pubblicamente dissociarsi dal 
comportamento del tutto inopportuno sul piano istituzionale tenuto dalla suddetta 
eurodeputata leghista [...] in occasione degli Stati Generali della Pesca avvenuti con il 
contributo della Regione Veneto. 

 
 


